

Kapolda Sulsel Tinjau Program Makan Siang Gratis di SMPN 1 Makassar

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INFORMAN.ID

Dec 27, 2024 - 16:50



Kapolda Sulsel Tinjau Program Makan Siang Gratis di SMPN 1 Makassar

MAKASSAR - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., melakukan peninjauan langsung pelaksanaan Program Makan Siang Gratis yang digagas oleh Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (APDESI) di SMPN 1 Makassar, Jumat (27/12/2024).

Turut hadir dalam kegiatan ini Kadis PMD Provinsi Sulsel, Karo SDM Polda Sulsel, Dirintelkam Polda Sulsel, Dirreskrimsus Polda Sulsel, Kabid Humas Polda Sulsel, Kabid Propam Polda Sulsel, Ketua APDESI Provinsi Sulsel, serta para Ketua APDESI dari seluruh kabupaten di Sulawesi Selatan.

Kapolda Sulsel menyampaikan bahwa program makan siang gratis ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan siswa dan memastikan anak-anak mendapatkan asupan gizi yang memadai.

“Program ini sangat penting sebagai bagian dari upaya menciptakan generasi yang sehat, cerdas, dan berprestasi. Asupan makanan bergizi sangat berpengaruh terhadap konsentrasi belajar dan pertumbuhan anak,” ujar Kapolda.

Kapolda juga menekankan bahwa program makan siang gratis merupakan bagian dari inisiatif nasional untuk mendukung ketahanan pangan dan upaya menurunkan angka stunting.

Dalam kunjungannya, Kapolda mengapresiasi kerja sama antara APDESI, pemerintah desa, dan Bhabinkamtibmas dalam mewujudkan program ini. Ia menegaskan bahwa pihak kepolisian, khususnya melalui Bhabinkamtibmas, akan terus mendukung keberhasilan program pemerintah di seluruh wilayah Sulawesi Selatan.

“Kami memastikan bahwa program ini berjalan dengan baik, tanpa ada penyimpangan dana. Polri akan selalu mengawal setiap langkah agar manfaatnya benar-benar dirasakan oleh masyarakat, terutama anak-anak yang menjadi penerus bangsa,” tambahnya.

Kapolda berharap bahwa pelaksanaan program seperti ini dapat diperluas ke seluruh sekolah di Sulawesi Selatan. Ia mengajak seluruh pihak, baik pemerintah maupun masyarakat, untuk berkolaborasi menciptakan lingkungan yang mendukung tumbuh kembang anak secara optimal.(*)